



TAEKWONDO

# Combates y solidaridad en el Navarra Arena

El Open Internacional Ciudad de Pamplona - Iruña se vio salpicado por la gran tragedia de la DANA en la Comunidad Valenciana. Varios clubes comunicaron la imposibilidad de participar. Especialmente grave es la situación del Club PIAAM, situado en

el municipio de Paiporta, uno de los más afectados. La Federación Navarra de Taekwondo organizó una recaudación voluntaria en el Navarra Arena y las donaciones les serán entregadas íntegramente. También se guardó un minuto de silencio. DN



Un joven competidor se toma un descanso.

EDUARDO BUXENS



Uno de los combates del Open Ciudad de Pamplona.

EDUARDO BUXENS

